

KOMMENTAR

Trossinger PC-Initiative ist nachahmenswert



Unbedingt nachahmenswert (Foto: Roland Rasemann)

Veröffentlicht: 26.12.2021, 11:55 Uhr

MICHAEL HOCHHEUSER
Redakteur

Diese Initiative ist unbedingt nachahmenswert für weitere Unternehmen: Statt 60 ausrangierte, noch gut funktionierende Rechner wegzuworfen, stellt eine Schuraer Firma diese sehr günstig der Trossinger Realschule zur Verfügung. Deren Rektor hatte wiederholt berichtet, dass die Schule längst nicht alle Realschüler beim Online-Unterricht erreiche. Ein nachvollziehbares Problem dabei war, dass gerade kinderreiche Familien nicht jedem Kind einen PC hinstellen konnten - und wenn die dann gleichzeitig Unterricht hatten, war guter Rat teuer.

Die lobenswerte Aktion ist zudem ein Zeichen gegen die voranschreitende Wegwerf-Mentalität in der Gesellschaft: Nein, ein Smartphone muss nicht nach zwei Jahren ersetzt werden, weil ein Neues auf dem Markt ist. Auch wenn die Marketingexperten dies einem vorgaukeln. Gut, dass Lippert EDV-Service zeigt, dass es auch anders geht - und Rechner viele Jahre ihren Zweck erfüllen können.

Da unsere Politiker auch nach fast zwei Jahren Corona keine konsequenten Entscheidungen treffen, so dass statt radikaler Kontaktbeschränkung an Weihnachten nun „fröhliches Anstecken“ angesagt ist, mit der erwartbaren Explosion der Infektionszahlen im Januar und einer darauf voraussichtlich folgenden, schon seit Monaten überfälligen Impfpflicht für alle, sind solange weiterhin kreative Ideen gefragt, um der Pandemie irgendwie Herr zu werden. Und wenn die Politik diese nicht hat, müssen sie halt aus dem Volk kommen - wie bei dieser Initiative.

Schwäbische

© Schwäbischer Verlag 2021